



# “Ellos reventaron la reunión”: Noroña aclaró controversia de MC contra Cresencio Sandoval



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el PT, aseguró que fue la culpa de **Sergio Barrera**, de **Movimiento Ciudadano (MC)**, y de toda esa bancada que la reunión de trabajo con el general **Luis Cresencio Sandoval**, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), no se llevara a cabo.

A través de una rueda de prensa convocada en el Palacio Legislativo de San Lázaro y de su participación en el Pleno de la Cámara de Diputados, el secretario de la Comisión de Energía sentenció este martes 18 de octubre que MC mintió en relación a la supuesta comparecencia y arrogancia del **secretario de la Defensa**.

“Se está mintiendo, porque no hay ningún menosprecio al poder legislativo, **porque no hay ningún incumplimiento**”, declaró durante la rueda de prensa en referencia a que nunca se pactó ninguna comparecencia, al respecto, especificó que lo que sí había era una reunión de trabajo en las instalaciones de la Sedena.